



Commentaire du père Mickaël Le Nezet

Vendredi 5 juillet 2024

1<sup>re</sup> lecture : Amos 8, 4-6. 9-12

Évangile : Mt 9, 9-13.

En ce temps-là, Jésus sortit de Capharnaüm et vit, en passant, un homme, du nom de Matthieu, assis à son bureau de publicain (collecteur d'impôts). Il lui dit : « *Suis-moi.* » L'homme se leva et le suivit.

Comme Jésus était à table à la maison, voici que beaucoup de publicains (c'est-à-dire des collecteurs d'impôts) et beaucoup de pécheurs vinrent prendre place avec lui et ses disciples.

Voyant cela, les pharisiens disaient à ses disciples : « *Pourquoi votre maître mange-t-il avec les publicains et les pécheurs ?* »

Jésus, qui avait entendu, déclara : « *Ce ne sont pas les gens bien portants qui ont besoin du médecin, mais les malades.* »

*Allez apprendre ce que signifie : 'Je veux la miséricorde, non le sacrifice'. En effet, je ne suis pas venu appeler des justes, mais des pécheurs. »*



Matthieu prélevait les taxes qui donnaient alors un droit de passage pour poursuivre sa route. Pour suivre Jésus, pour emprunter ses chemins, pas besoin de payer une taxe ou un droit de passage. Au contraire, c'est lui Jésus qui a donné sa vie en rançon pour la multitude. (Mc 10, 45). Ainsi, dit souvent le pape François, l'Eglise doit toujours tenir ses "portes ouvertes" et ne pas agir comme un "poste de douane".

Bonne journée

P. Mickaël